Brasilien 1996

Am 13. Juli saßen wir bereits im Flugzeug nach Brasilien. 17 Tage dauerte die Tournee, die zu einem großen Erlebnis für die 31 Buben und 4 Begleitpersonen wurde. Der Flug ging über Rom, wo wir dem Vatikan einen Kurzbesuch abstatten konnten. Konzertorte in Südamerika waren Mariana, Belo Horizonte, Curitiba, Teresopolis, Petropolis, Sao Jose und Sao Paulo. Die in Kirchen oder Konzertsälen (in Curitiba



sangen wir in einer der größten Hallen Südamerikas) stattfindenden Auftritte waren erstaunlich gut besucht und fanden ein gutes Echo.

Zwischen den Konzerten blieb auch Zeit für Sport (Reiten und Tennis) und Sightseeing (trotz der für die Brasilianer winterlichen Temperaturen ließen sich die Buben ein Bad an der Copacabana in Rio nicht nehmen). Besonders interessant war das Zusammentreffen mit deutschsprachigen Familien (die Buben waren teilweise bei Gasteltern untergebracht).